

Neuer Schwung und viel Erfahrung

Das Team „Sportabzeichen“ erhält Verstärkung



Mit Priska und Heiner Wethkamp bekommt das bekannte und bewährte Team um Herbert Karnitzky und Klaus Klusmann bei der Sportabzeichenvorbereitung und -abnahme in diesem Jahr tatkräftige Unterstützung.

Nach über 50 Jahren wird Klaus Klusmann kürzertreten und seine Präsenz auf dem Sportplatz einschränken. Ergänzt wird die Mannschaft durch Marion Wienrich und Benno Vegelahn. Beide stehen bereits seit Jahrzehnten jeden Sommer auf dem Platz, um die Prüfungen zur Erlangung des Sportabzeichens nach intensiver Vorbereitung der Sportlerinnen und Sportler abzunehmen.

Ab dem 3. Mai startet die neue Saison auf dem Sportplatz des Gymnasiums an der Ostdeutschen Allee. **Jeden Dienstag und Donnerstag findet das Training für das Sportabzeichen zwischen 17:30 und 19:00 Uhr statt.** Alle Sportlerinnen und Sportler sind willkommen, eine Mitgliedschaft im Verein ist erwünscht, aber nicht Bedingung.

Eine von mehreren besonderen Aktionen im Rahmen des Sportabzeichens ist in diesem Jahr das Sondertraining am Himmelfahrtstag und am darauffolgenden Freitag und Samstag vom 26. bis 28. Mai. Genaue Zeiten werden in der Walsroder Zeitung bekanntgegeben.

Besondere Trainingszeiten und ein kleiner Wettbewerb für die Abteilungen des TV Jahn und andere Walsroder Vereine sowie „Sondertage“ für Firmen und Behörden aus Walsrode sind ebenfalls geplant. Hierzu werden gesonderte Einladungen verschickt.

Gerd Baumgarten



Neuzugang:
Priska und Heiner Wethkamp